

DEPORTES | Ciclismo

El domingo se disputa el III Maratón de la Subbética en MTB

Esta previsto que tomen parte cerca de 200 corredores procedentes de distintos puntos de Andalucía

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 13 de septiembre de 2011 - 19:00



Alrededor de 200 participantes, según las previsiones de la organización, tomarán parte este domingo en el III Maratón de la Subbética en MTB, prueba valedera para el circuito provincial y autonómico de la Federación Andaluza de Ciclismo.

Una prueba que cuenta con la organización de los clubes ciclistas prieguenses Puerto del Cerezo y Albayatemanía, con la colaboración del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, a través de las delegaciones de

T

por distintos parajes del parque natural de las Sierras Subbéticas. El trazado será de dificultad alta, contando con un desnivel acumulado de 2.600 metros, con tres puertos importantes, como son Puerto del Cerezo, Puerto Mahina y Las Buitreras. En definitiva, una prueba muy exigente en pleno corazón del parque y una zona de gran belleza natural, muy exigente para los participantes, que procederán de distintos puntos de la geografía andaluza.

La salida tendrá lugar el domingo, a las 9:30 horas de la Ciudad Deportiva de Priego, desde donde el grueso de los corredores partirá neutralizado hasta la Urbanización de Los Almendros, donde se dará la salida oficial. La línea de llegada también estará ubicada en la Ciudad Deportiva.

Destacar finalmente que la prueba ha sido presentada por el concejal de Deportes, Juan Ramón Valdivia, y los representantes de los clubes organizadores, Rafael Camacho y Rafael Linares.